



スクラム



柳井市立小田小学校

学校だより第652号

スクールキャラクター 校長 宮川 修
「さざみん」

2学期が始まって1週間経ちました ～子どもたちが元気です～

今年度から春休みが一週間早まることに伴い、8月25日（月）から2学期が始まりました。暑さもなかなかひかない一週間でしたが、子どもたちは元気よく学校に出てきてくれました。これもひとえにご家庭や地域の方々のご理解とご協力のおかげです。ありがとうございます。

さて、始業式では、2、4、6年の代表児童による発表がありました。代表児童からは、「持久走や音楽会などの行事に向けて頑張りたい。」「みんなと協力して学習したい。」「字を丁寧に書きたい。」「言われる前に行動したい。」など、よりよい自分になるためのすてきなめあてが発表されました。何事も「自分はどのような人になりたいのか」といったことを意識しながら、仲間とともに高め合ってもらいたいと思います。

私からは、学校評価アンケートの結果について話しました。よかったところは、「多くの方が『学校が楽しい』と言ってくれていること」「授業での振り返りや姿勢の項目が昨年度に比べて『できている』と答えてくれた人が増えていること」、課題は、裏面にあるように「タブレットやゲーム機など、『使いすぎている』と感じている人がいること」を伝えました。先日、学習時間より SNS やゲームをする時間の方が長くなっているといった報道を耳にしました。子どもたちには、「タブレットやゲーム機の使い方について、今一度、おうちの人と話してほしい」ことも伝えています。

多くの行事が待っている2学期です。特に6年生はすべての行事が小学校最後となります。友だちと温かい言葉をかけ合いながら、皆が気持ちよく過ごすことのできる日々を創ってほしいと願っています。



よりよい学校運営をめざして ～第3回学校運営協議会から～

8月29日（金）に行った協議会では、学力を中心に報告・協議を行いました。本校における6年生の全国学力・学習状況調査と2～5年生の総合学力調査の結果については、どの学年においても全国平均を上回った一方で、長文を読み取り、問われたことに対して複数の情報を関連付けながら記述する力が課題として浮き彫りになりました。本校では、学習で学んだことを書いて振り返る活動を昨年度から継続しており、少しずつ自分の思いや考えを話したり書いたりすることが上手になってきています。2学期は、基本に立ち返り、まずは、友だちや先生の話や「最後まで聴く」こと、指名されたら「返事をする」ことを大切にしていきます。



協議会では、子どもたちの学力向上に向けて、多くのアイデアをいただきました。以前ご意見をいただいた給食試食会は、11月27日（木）に実施予定です。学力向上に関しましても、大人と子どもがWin-Winの関係となる取組をひとつでも実現できるよう、考えてまいります。

小田小のプールに感謝 ～今までありがとう～

8月29日（金）の昼休みに、6年生の企画・運営のもと、「小田っこ水鉄砲祭り」が開催されました。プールへの感謝の意味も込めて今回の祭りが夏休み前から計画されました。子どもたちは、決められたルールの中で、水を掛け合い、とても楽しい時間を過ごしていました。6年生の企画力、行動力が光ったイベントでした。6年生のみなさん、ありがとう！



前期学校評価アンケート結果報告

7月に実施しました学校評価アンケート調査にご協力いただき、誠にありがとうございました。
皆様からいただいたご意見は十分検討し、これからの教育活動に生かしていきたいと考えています。

◆保護者が学校の取組について回答

	学校に関わること	肯定率
1	学校の方針や取組を学校便りなどでわかりやすく伝えられている。	98%
2	子どもたちの学力が向上するような取組を行っている。	86%
3	子ども一人一人を大切に、いじめや不登校のない学級づくりに努めている。	88%
4	環境整備に取り組み、学校生活の環境を適切に維持している。	88%
5	地域と連携して、学習内容や安全管理を充実させている。	96%

◆保護者が子どもについて回答

	子どもに関わること	肯定率
6	楽しく学校に通っている。	96%
7	授業などで、自分の意見を発表し、積極的に意見交換している。	80%
8	しっかりと音読したり、進んで本を読んだりしている。	68%
9	家庭学習の習慣が身についている。(低学年20分、中学年40分、高学年60分)	68%
10	難しい問題でも自分で考えようとしている。	71%
11	家庭や地域において挨拶や返事、場に応じた言葉遣いをしている。	98%
12	運動やストレッチ、外遊びを積極的に行っている。	88%
13	家庭での学習や食事の際、よい姿勢が保てている。	68%
14	使いすぎやルールへの遵守に気をつけて、ICT機器を利用している。	61%
15	スクールガードや学習支援ボランティアなど地域の方のお名前を知っている。	93%

ご意見・ご感想を

ありがとうございました

保護者・学校運営協議会委員の方々からは、学校運営に関して概ね高い評価をいただきました。また、子どもたちも一学期の頑張りがよく伝わってくる高い自己評価が多く見られました。

自由記述欄におきましても、「毎日安心して学校に送り出せている」「スクールガードの方々など地域の方に支えられている」といったお声を複数いただきました。

しかしながら、ICT機器の使用に関しては、本校における大きな課題と感じました。特に印象に残ったのは、高学年のみならず、低・中学年の子どもたち自身が「使いすぎている」と感じていたことです。ご家庭でもメディアコントロールの取組を行っていただいているところですが、今一度、タブレット等の使い方についてご家庭でも話題にさせていただけると幸いです。

学校におきましても、今後も、子どもたち一人ひとりにしっかりと寄り添いながら、本校がめざす児童像の育成に向けて教育活動を推進してまいります。

お知らせ

9月の学校行事のご案内



- 9/ 1日(月) すこやか週間
- 2日(火) 夏休み作品展(～12日まで)
第4回育友会理事会
- 5日(金) 委員会活動
- 10日(水) 柳井商工との交流学習
5年プログラミング 6年織物体験
- 12日(金) 人権参観日
3校時授業 4校時人権講演会(がん教育)

- 15日(月) 敬老の日
- 19日(金) クラブ活動
- 23日(火) 秋分の日 賀茂神社祭り
- 24日(水) 柳井商工との交流学習
5年プログラミング 6年織物体験
- 25日(木) 宿泊学習5年 1日目
- 26日(金) 宿泊学習5年 2日目
- 30日(火) 読み語り3・4年